

東京大學生産技術研究所 正会員 柳本利彦

私は先日、見学会でポートライナーの愛称の神戸市の新交通システムの説明を受けました。現在、営業運営する機械性能として最も良い交通機関との事です。交通論といつもの接続的な面の輸送機と施設とこれをどのように考えるかの交通需要解析の二つの面の相関として理論が展開されてきたと見えた事ができる。我等の交通論においては主なる力実は機械性能の面ではなく交通需要解析等について多くの綿密な理論が日々も展開されています。又一方では機械的側面においてもよりよき交通機関の開発もまたあくまで追求がなされているので事実である。磁気車両しかしモノレールであります。そして機械性能は別として現存するがすべてがこのあり方だからならずしも交通論的に成りして有利であるとはいいえない状態であり計画論の欠陥というか現状が変化していくとしかいえない。実現的であるならばそれでいいかもしないが投下した社会資本と運営のあり方を看へる時営業運営が悪作業であってはいけないと思う。ここで私の一つの提議というか比較論であります。て実無であることはいわないが交通論が渾沌として取り組むべき新しいこの面についてのアプローチが餘談なくこれていると認識せざるを得ないの一文を起すものであります。ここにおいて一般的比較論は個別の対象のすらしあし特徴を感じているものであるが今後の場合は並列して二石の有機相関性と拘束あるべき設定目標をどうおくのこの点にはどのような討論技法テクニック見解調査方法運営方法を講じるものである。これは私だけの認識ではなく多くの人々の語、ている事でありテーマの重要性に敬意を払いつつ今回前提概念の専門だけに付けて述べ以後諸見解を統一しつゝ常に繰り返し展開したいと思います。つまり交通論が当然のことながら主に語られてゐる事は单一交通機関の容量と流れ需要と近時間の予測に基づいての若干の順序的処理であるといふのではないか。この認識は立てて機械性能がよいかどうかという面から交通論へみれば先駆的交通機関が成立する段階に至る事により現存有部交通機関との並用につけての前提について述べます。理論展開として順序立てると並列する交通機関をどうな最終設定を目的とするか次にこの目的のためにどのような需要分析等調査がなされるべきか、そしていかに数値を置くかどう判断するか更にされによ、今度は交通機関がどうあるべきかのプロセスア編を並んでみるのが自然だと思います。今回は目的設定について述べるがこの目的によつて以上の場合が考へられると思います。

1. 現存有部交通機関を全廃して新交通機関に移行する
2. 現存有部交通機関の一部と新交通機関に移行させる
3. 現存有部交通機関と現存のままにし新交通機関に補完させる
4. 現存有部交通機関と新交通機関を競合させる。

1の場合は单一交通機関としてみた場合と同様に考えべきであり取引的な公平とモード移行の手段を考へるべきだと思う。2の場合は運賃需要と荷物増加量と現存有部交通機関の劣化による部分と新交通機関が負担する。3の場合は現存有部交通機関の能力とそのままで活用し荷物増加量を新交通機関が負担する。4の場合自由経済原理によれば乗客に差別的扱いをする事にあり相対的内競争的向上を計らせる。以上述べたがまだ他にケースがあるのもしれない。需要の再配分の仕組み引起しの計画の検討を受けられるかもしないが前記した様に以従来見解を統一しつゝ常に繰り返し展開したいと思います。

最後に御電車についてこの車窓サービスの実を述べてみます。車の高重い感覚に基くと感動的で注意力の強い御会人はとにかくモードない人気のつかない人には少児女婦老人がとどう様なサービスの車窓服务は車窓の映像材料が非人道的な統計データーが並ばないのエリ更に複数と並んでいた役場などといふ。そして無人化問題であるが小走り駅の駅員と運転士は可能ならば無人化でもよいかもしれないが交通機関が社会存在として愛すべきとの認識を得るには事務とこの次第についてであるといふ。事務とその対策について考え方場合に無

事故はいふすゞ保持するものであり安全運転と事故が発生した場合の最少限度にいくとめる事この立派機関にたゞさる者の因習に刷立てて守るベエ信息と誇りでありこれにまかねばア技術的性能向上と成就工と製作者に歴史を求いつつもいたずらに個人化といふ劣等問題の技術的しわせであるメリットを過度に追求する事なくこの様な応急措置と車両自体ではなく乗客に負担させる事は危険であり不可能であり私は感心しない。おそらく現在の小規模運営ならばとくに当然の推進として大規模化高速化が進団についてかりとうあるが今は現在においては車両自体の配置は車内コントラブル処理の問題ではなく利用者に対する又は社会的地位を確立とするための社会倫理の事柄でありサービスがいかに子ちゃんの万能ボリ配布モー種のサービスであるがゆえにみ之が直接経験的となるオニムニこの男性的信息と誇りのサービスといふると思う。そもそも二重三重の技術問題を現在の様なトラブルで起さないメカを考案する義務があると思う。少し批判と加えてがえて運営に踏み、左側に計画案の方へ歩道をあらやキアリ移動五点実施山城駅付近の後へと白紙にせらるものと導入をもって対応に評価すべきであるのか健全だと思う。しかし現状では官公庁の文明機器をもと造、己想入らずのことわざの様に卓する危険性のあるメカとしてしか評価えはずあり方の一つの問題を社会的に是示したと思ふ。この様に思ふる事は技術者の方の不本意であるてあう心を空しく感じるものであふし、こうあってはいけないものであると思ふ。現実に運営に苦心努力されていける人々とともにこの問題が命の問題とうけと爲今回お提正のみであります今後御座と期して感謝したいと思ふ。以上